

Kinder machen Museum

Projektunterricht | Die Volksschüler der 3A setzten sich intensiv mit dem Thema Fliegen auseinander und gestalteten eine Ausstellung in der Festhalle zum Thema.

MAUERBACH | In Zusammenarbeit mit dem Technischen Museum beschäftigten sich die Schüler der 3A mit dem Thema Fliegen.

Unter dem Titel „Hereinspaziert“ ging es bei diesem museumspädagogischen Projekt des Technischen Museums auch um Themen wie interkulturelles Lernen, Mehrsprachigkeit und Musemskompetenz. Das Projekt umfasste Workshops in der Klasse und im Museum.

Den Lehrerinnen Brigitta Weixelbraun und Monika Graf wurde ein Projektkoffer mit Materialien in verschiedenen Sprachen und Experimente zum Thema Fliegen zur Verfügung gestellt.

Zum Ausklang des projektorientierten Unterrichts gestalteten die Schüler eine Ausstellung im Festsaal, bei der selbst gebastelte Flugobjekte, Zeichnungen und Vorführungen zu sehen waren.



Die Mauerbacher Volksschüler waren stolz auf ihre Lernergebnisse zum Thema Fliegen, die sie sich im Projektunterricht angeeignet hatten. In der Festhalle zeigten sie Selbstgebasteltes, Bilder und Gedichte. *Foto: VS Mauerbach*



SP-Nationalratsabgeordneter Hannes Weninger (2.v.l.) gratulierte den neuen Vorstandsmitgliedern Karl Klugmayer, Peter Fuchs, Mario Grabovsky, Gerti Hochholdinger, Edi Hochholdinger, Stefan Mann, Andreas Schaffer, Harald Prenner, Elisabeth Hanser und Regine Köllner.

Foto: Red Bikers NÖ

Red Biker: NÖ-Vorstand neu gewählt

Motorradclub | Als Präsident fungiert Eduard Hochholdinger.

MAUERBACH | Bei der Generalversammlung des SP-nahen Motorradclubs Red Biker Niederösterreich wurde der Vorstand für drei weitere Jahre neu gewählt. Präsident ist Eduard Hochholdinger, als Vizepräsident steht ihm Rudolf Kernstock zur Seite. Als Kassier fungiert Harald Prenner, sein Stellvertreter ist Peter Fuchs. Felix Jansky ist Schriftführer, sein Stellvertreter ist Norbert Staudinger. Für Medien und Presse zeichnet sich Andreas Schaffer verantwortlich, Rechnungsprüfer sind Stefan Mann und Rainer Phillippeit. Auch an Bord sind Silvia Drechsler und Elisabeth Hanser.